

Nicolás Maduro dénonce les secteurs s'opposant au dialogue



Caracas, 12 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a signalé que les secteurs qui appuient un coup d'état et qui sont derrière les violences sont ceux qui s'opposent au dialogue en faveur de la paix au Venezuela.

Nicolás Maduro a indiqué qu'il s'agit de la hiérarchie de l'auto-dénommée Table de l'Unité Démocratique, de la coalition de partis d'opposition de la Fédération des Chambres et d'Associations de Commerce et de Production du Venezuela et de la Conférence Épiscopale du Venezuela.

Nicolás Maduro a ajouté que ce sont les mêmes secteurs qui se sont opposés au Commandant Hugo Chávez et à l'Assemblée Constituante de 1999.

Il a relevé qu'ils promeuvent tous un coup d'état pour arriver au pouvoir.

Par ailleurs, au cours d'un meeting sur la Place Bicentenario, de Caracas, Nicolás Maduro a exprimé sa volonté de faire avancer le pays moyennant l'Assemblée Constituante.

Il a réaffirmé qu'il espère que l'apport du peuple sera actif pour avancer sur la voie du développement et du bien-être.

Le chef d'état vénézuélien a réaffirmé son engagement de préserver la stabilité et la paix face à la violence de plusieurs secteurs d'extrême droite dans leurs tentatives d'arriver au pouvoir par la voie inconstitutionnelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129640-nicolas-maduro-denonce-les-secteurs-sopposant-au-dialogue>



Radio Habana Cuba